



あの暑い夏がやってくる!



色々なイベントのある夏休みですが、今年も猛暑が予想されます。熱中症対策・健康管理をしっかりと、元気に夏を乗り切りましょう。

夏休み中の研修会をご案内します。たくさんの方の参加をお待ちしております。詳しくはホームページをご覧ください。

※駐車場はありませんので、公共交通機関でお越しください。

「見えない・見えにくいってどんなこと？」 ～視覚障害のガイドヘルプ&点字体験～

日時 令和元年7月30日(火) 9:30~15:00
 対象 視覚障害や点字に興味がある方(中学生以上)
 内容 「視覚障害ってなあに？」
 全盲と弱視について、視覚障害者の立場からなど。
 「ガイドヘルプってなあに？」
 街中で視覚障害者を見かけたときに役立つポイント
 「点字ってなあに？」
 身近にある点字の紹介、点字盤で書いてみるなど。



視覚障害者向けパソコン体験講座

日時 令和元年8月5日(月) 9:00~11:30
 対象 視覚障害児・者及び支援者でパソコンに興味のある方
 定員 10名
 内容 iPadの活用方法についての紹介
 音声ガイドによるWindowsパソコン操作



弱視教育研修会

日時 令和元年8月7日(水) 9:50~15:30
 対象 小中学校等に在籍する弱視児童生徒に関わる教職員
 弱視教育に関心のある関係者
 講演 「弱視の見え方と日常生活の指導における接し方のポイントと留意点」
 日本ライトハウス養成部 主幹 堀内恭子氏
 体験活動 視覚障害関連機器の展示
 弱視キットによる弱視体験



スポーツ大会

5月28日(火)に中学部・高等部合同のスポーツ大会でフロアバレーボールを行いました。試合は4チームのトーナメントで行われ、学部を超えてチーム編成を行い、様々な人との交流を深めつつ、白熱した試合が展開されました。それぞれが個性を発揮し、とても盛り上がった行事になりました。



レシーブして、アタックする場所を考えています。



ネット際でブロックしています。この攻防が魅力です。



優勝チームが表彰状を校長先生から受け取っています。

フロアバレーボールとは視覚障害者のために作られたバレーボールです。コートのはさは6人制バレーボールと同じで、前衛が3人、後衛が3人の合計6人で試合を行い、前衛は全員アイシェードを着用し、全盲状態でプレーします。最大の特徴はネットの上からボールを返さず、ネットの下30cmを通して、ボールを返すことです。視覚障害者と晴眼者が一緒に楽しめるスポーツなので、是非やってみてください。インターネットで「フロアバレー」で検索すると、試合の動画やルールの説明を見ることができます。

幼小学部運動会

6月15日(土)に幼小学部の運動会を開催しました。この日は、暴風注意報などが発表されていましたが、それを吹き飛ばすかのように、幼児・児童は元気いっぱい頑張りました。そんな中、本校初の組体操に取り組みました。子どもたちは毎日練習をかさね、当日見事な演技を披露してくれました。組体操が終わると、盛大な拍手が観客席からおくられ、子どもたちはとても嬉しそうでした。



みんなで息を合わせて、太鼓をたたくことができたよ!!

練習は大変でしたが、本番では、きっちりポーズをきめることができました。



オープニングは幼稚部のダンス!曲にあわせて踊ったよ。ソロパート頑張ったよ!!